

Die Fondation Maurice E. Müller
bedauert zutiefst den Verlust ihres langjährigen Präsidenten

DR. MED. JEAN-PIERRE MÜLLER

12.11.1948 -26.05.2025



Jean-Pierre Müller hat die visionäre Arbeit seines Vater und Gründers der Stiftung, Professor Dr. Maurice E. Müller, nach dessen Tod mit grossem Engagement im Bereich der Weiterbildung und Forschung in der orthopädischen Chirurgie mit zahlreichen Projekten bis zu seinen letzten Stunden fortgesetzt. Es war sein letzter Wille die Stiftung zu erhalten und die Philosophie seines Vaters weiterzuführen.

Der Stiftungsrat trauert zutiefst um diesen grossen Verlust und in aufrichtiger Anteilnahme mit den Familienangehörigen und wird seinem Wunsch entsprechen. In bester Erinnerung an den Menschen, Arzt, Förderer und Freund.

Der Stiftungsrat der Fondation Maurice E. Müller